

Prävention als Theaterstück: "Back to the foodstore"

"Back to the foodstore" – so heißt das Präventionstheaterstück der Jugendtheatergruppe "Rrreaction", das am Donnerstag in der Aula des Berufskollegs Rheine aufgeführt wurde. "Hier werfen junge Menschen einen kritisch-jugendlichen Blick auf die Gesellschaft", erläuterte Daniela Nathaus von der Aktion Selbsthilfe (Jugend und Drogenberatungsstelle Rheine). In dem von ihr geleiteten Stück geht es um die Folgen des Klimawandels, aber auch um die Anwendung von digitalen Medien und sozialen Netzwerken. Die

Idee für das Stück habe die Theatergruppe selbst entwickelt und auch die Story selbst geschrieben, berichtete sie gegenüber unserer Redaktion. "Es ist ein Stück von Jugendlichen für Jugendliche", sagt Nathaus. "Die Story ist in der Corona-Zeit entwickelt worden", erzählt Nathaus weiter. In der Zeit sei bei Jugendlichen die Nutzung von digitalen Medien stark angestiegen. Das sei aber auch als Problemfeld erkannt worden. Um den Auftritt zu perfektionieren, hat die Gruppe etwa ein Jahr lang geprobt.